

---

## PCars PC Shutdown

Geschrieben von eSKaeS - 09.07.2015 23:09

---

Hey Leute ich hab ein dickes Problem, seit dem letzten GrÃ¼Ã¼eren Update kann ich keine Session, egal ob Rennen oder einfaches Training, mehr laden. Mitten im Ladebildschirm schaltet sich mein PC mit einem mal aus und macht nen reboot... :unsure:

Meine Spezifikationen:

Intel Core i7 4790K

Evga Nvidia GTX 980 SC

Asus Maximus VII Ranger

2x8GB HyperX Fury DDR3

500GB SSD von Samsung

2x 1TB HDD von Texas Instruments

PCars ist auf der SSD installiert und lief vor dem Update problemlos und flÃ¼ssig mit 60FPS auf Ultra (Selbst mit Ã¼ber 60 KIs gleichzeitig)

Und ja reinstall wurde bereits versucht :S

\*edit\*

Ich hab es jetzt nochmal mit niedrigsten Grafikeinstellungen versucht und siehe da hat geklappt. Nun Frage ich mich aber wie man ein Game mithilfe eines einzelnen Patches so Ã¼bertrieben Ressourcenhungrig machen kann :angry: Ich meine vorher liefs auf Ultra mit Ã¼ber 60 KIs und das Ã¼ber mehrere Stunden ohne dass CPU oder GraKa auch nur annÃ¤hernd an 70 Grad kamen (nicht mal die LÃ¼fter liefen auf 100% :side: ) Und jetzt mit einem mal kann ich nichtmal mehr alleine auf der Strecke kurven ohne dass mein System kollabiert... Haben wohl die Azubis an den Patch gelassen :whistle:

---

## Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von rdjango - 10.07.2015 09:09

---

Hallo,

wenn der PC beim Ladebildschirm abstÃ¼rzt wird ja noch keine HÃ¼chstleistung angefordert.

Taucht das Problem nur bei pcars auf? Hast du mal andere Spiele getestet?

Ich wÃ¼rde als erstes den Ressourcenmonitor einschalten und beobachten was passiert - es muss nicht zwangslÃ¤ufig an pcars liegen. Auch die Tools der Grafikkarte oder des Motherboards wÃ¼rde ich mal Ã¼berprÃ¼fen. Ach ja - die Aussentemperaturen waren ja teilweise enorm - daran kanns auch liegen.

GruÃ¼

rdjango

---

## Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von Eastwood - 10.07.2015 10:09

---

Hi,

hmmmm das liest sich mehr wie ein Hardwareproblem, oder ein bisschen zu lang auf YouPorn unterwegs gewesen.:P

GrÃ¼Ã¼le East

---

## Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von eSKaeS - 10.07.2015 10:52

---

Eastwood schrieb:

Hi,

hmhhh das liest sich mehr wie ein Hardwareproblem,  
oder ein bisschen zu lang auf YouPorn unterwegs gewesen.:P

Grüße East

Ne das is es nicht :P

rdjango schrieb:

Hallo,

wenn der PC beim Ladebildschirm abstürzt wird ja noch keine Höchstleistung angefordert.

Taucht das Problem nur bei pCars auf? Hast du mal andere Spiele getestet?

Ich würde als erstes den Ressourcenmonitor einschalten und beobachten was passiert - es muss nicht zwangsläufig an pCars liegen. Auch die Tools der Grafikkarte oder des Motherboards würde ich mal überprüfen. Ach ja - die Aussentemperaturen waren ja teilweise enorm - daran kanns auch liegen.

Grüße

rdjango

Ich denke auch nicht, dass er während des Ladens abstürzt, sondern eher in dem Moment wo vom Ladebildschirm in das Spiel gewechselt wird. Ich habe den Verdacht, dass der Overheat-Schutz (Also der Mechanismus, der den PC im Fall einer Überhitzung runterfährt) da irgendwie spinnt, denn meine Temps liegen im absolut tolerablen Bereich (Wenn Lüfter auf Auto gestellt sind Ingame 70-75°C Wenn Lüfter auf 100% laufen 50-55°C.) Ich hab selbst mit voll aufgedrehten Grafikkarten einmal versucht alles wieder auf Ultra zu starten (ist ja dank Evga Precision X kein Problem) nur auch hier einmal Schwärze...

Wie bereits gesagt, vor dem letzten Update keinerlei Probleme gehabt

\*edit\*

Achja, bevor ichs vergesse, PCars ist das einzige Spiel, das mir dieses Problem bereitet

---

## Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von Eastwood - 10.07.2015 11:21

Hast du mal einen Eintrag in die Startoptionen gesetzt? Es gab mal vor dem Release eine Zeit, wo es nur auf DX9 lief, und ein entsprechender Eintrag gesetzt werden musste.

Zu den Temperaturen:

Also ich bekomme Probleme ab 72 Grad Prozessortemperatur, allerdings ist mein Rechner im Vergleich zu deinem nur ein besserer Taschenrechner.

Hast du bei Neuinstallation auch ein neues Profil erstellt, oder das alte wieder reingemacht?

Verfügst du über Geforce Experience?

Wenn ja, optimiere mal die Grafik hierüber.

Startest du das Game über Steam oder ausserhalb?

Hier hatte mal einer das Problem mit den Abstürzen, weil er es nicht über Steam gestartet hat

---

## Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von eSKaeS - 10.07.2015 11:53

---

Mit den Temperaturen war die Grafikkartentemperatur gemeint ;) Mein Prozessor kommt selbst unter Vollast nicht Ã¼ber 50 Grad, von daher ^^  
Ich hab ein neues erstellt, da ich die Gelegenheit gleich nutzen wollte um meine verhunzten FBB-Einstellungen zu Ã¼berarbeiten ;D

GeForce Experience habe ich jetzt mal drÃ¼ber laufen lassen, hat mir zwar nicht ganz volle Einstellungen empfohlen aber daran solls nicht scheitern, PCars sieht ja zum GlÃ¼ck auch mit Reflexionen auf Hoch Bombe aus :P  
#Luxusprobleme xD

Jedenfalls scheint das Problem an sich gelÃ¶st zu sein, vielen Dank fÃ¼r die MÃ¼hen und die RatschlÃ¤ge :)

=====

### Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von Eastwood - 10.07.2015 12:02

Kein Ding, wenns funzt, freut man sich :)

Und woran lag es denn nu?

Nachdem, was man so im Netz findet, lÃ¤uft bis dato keine Grafikkarte bei allem auf max.

Zum Profil muss ich leider sagen, dass es zu empfehlen ist, bei jedem neuen Patch von SMS ein neues anzulegen, auch wenns offiziell verneint wird.

=====

### Aw: PCars PC Shutdown

Geschrieben von eSKaeS - 10.07.2015 12:35

Kein Plan um ehrlich zu sein ^^' wahrscheinlich war irgendwas an den Grafikeinstellungen an dem er sich verschluckt hat :S

=====